

miércoles 13 de octubre de 2021

El Alcalde de Antequera insta en el Día de la Fiesta Nacional y de la Virgen del Pilar a mantener el espíritu de la Guardia Civil estando orgullosos de ser españoles

Manolo Barón alabó, durante su intervención, la labor de los agentes y responsables de la Guardia Civil como garantes de una libertad que hace que seamos un país "independiente, libre y unido". Durante el acto se homenajearon también las trayectorias de varios agentes y colaboradores de la benemérita, destacando los reconocimientos derivados de la labor asistencial en la pandemia del coronavirus.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el capitán de la compañía de Antequera de la Guardia Civil, José Manuel Guerrero, presidían en el mediodía de este martes 12 de octubre los actos institucionales conmemorativos del Día de la Fiesta Nacional y de la festividad de la Patrona de la Guardia Civil, la Virgen del Pilar. En primer lugar, tuvo lugar la celebración de una eucaristía en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, presidida por el reverendo padre arcipreste Antonio Fernández. Acto seguido, tuvo lugar en el

patio claustral del Ayuntamiento el tradicional acto conmemorativo de la celebración del 12 de octubre en Antequera, con entrega de distinciones y reconocimientos de la Guardia Civil y un homenaje a los caídos.

Los actos contaron también con la presencia destacada del teniente de alcalde delegado de Seguridad, Ángel González, la teniente de alcalde de Urbanismo, Teresa Molina, el concejal y parlamentario andaluz José Ramón Carmona, el concejal y diputado provincial Juan Álvarez, o la concejal de gobierno Sara Ríos, así como el Juez Decano de Antequera, José María Cárdenas, alcaldes de otros municipios de la Comarca de Antequera y representantes de los Ilustres Colegios de Abogados y Procuradores, Agrupación de Cofradías o Comunidad de Propietarios del Polígono Industrial, entre otros.

El acto institucional comenzaba con la entrega de condecoraciones y distinciones emitidas por la propia Guardia Civil a agentes de la benemérita y de otros cuerpos, destacando los reconocimientos entregados al jefe de la Policía Local de Antequera, Francisco Alcántara, al inspector jefe de la Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía, José Cano, y a la responsable del servicio de Urgencias del Hospital de Antequera, Pilar Jiménez por los servicios prestados y derivados conjuntamente en la pandemia del coronavirus.

Emotivo recuerdo se produjo, durante el discurso del capitán José Manuel Guerrero, a la memoria de los agentes Francisco Martínez (del destacamento de tráfico de Antequera) y Antonio Miguel Navarro (de la compañía de Antequera en el puesto de Villanueva del Rosario), ambos fallecidos por los efectos de la COVID-19 durante la pandemia. "Ellos estuvieron hasta el último aliento de sus vidas ayudando a los demás", ensalzaba el Capitán.

A continuación, el Alcalde de Antequera cerraría el acto volviendo a hacer un alegato en pro de la labor de la Guardia Civil, el resto de fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado y el propio Ejército: "No hay libertad sin seguridad, y la seguridad nos la proporciona y garantiza precisamente la Policía Local, el Cuerpo Nacional de Policía, el Ejército y, por supuesto, la Guardia Civil. Y esa libertad es la que precisamente nos hace ser un país independiente, libre y unido".

"Hoy es un momento de alegría y satisfacción, momento de dar una parte de nosotros por lo mucho que hacéis", manifestaba el Alcalde, quien instaba a todos "a mantener el espíritu de la Guardia Civil estando orgullosos de ser españoles; estando orgullosos de pertenecer, de haber nacido o de vivir en este gran país; sintámonos orgullosos y transmitámoslo porque tenemos la suerte infinita de ser españoles".

Por último, un acto en homenaje a todos los que dieron su vida por España, incluyendo la ofrenda con una corona de laurel, cerraría el acto.

